



5 Pièces

126 m²

Réf. 1008

1 199 000 €

La Grande-Motte

Appartement à vendre (34280)

**résidences
immobilier**

Pierres Blanches
Immobilier

résidences immobilier

La grande-motte - pbi crush - simultanément station balnéaire et port de plaisance, cette commune du sud de la france se situe dans le département de l'hérault en région occitanie. l'appartement que nous allons vous présenter occupe une position très privilégiée au cœur de la grande-motte bénéficiant ainsi de part cette situation rêvée d'une forte valeur ajoutée. s'élevant sur le ponant, à la frontière du centre historique et des nouveaux quartiers foisonnant de dynamisme, le programme immobilier "pure", exception architecturale reconnu régionalement, s'érige vers une vue imprenable sur le ...

La grande-motte - pbi crush - simultaneously a seaside resort and marina, this town in the south of france is located in the department of herault in the occitanie region. The apartment that we are going to present to you occupies a very privileged position in the heart of grande-motte, thus benefiting from this dream location of strong added value. Rising on the ponant, on the border of the historic center and the new districts teeming with dynamism, the pure real estate program, a regionally recognized architectural exception, stands towards a breathtaking view of lake ponant. Francois ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier